

Facebook sale a bolsa

Escrito por ahnacoff - 28/01/2012 01:56

Facebook presentará su Oferta Pública de Venta el miércoles, probablemente esta sea la OPV del año 2012. La empresa busca una valoración entre 75 y 100 mil millones de dólares, se espera que la empresa pueda levantar diez mil millones de dólares de capital. Aparentemente, según el Wall Street Journal, Morgan Stanley y/o Goldman Sachs serán los bancos colocadores. Esta fecha es bastante más pronto de lo esperado, se hablaba de algún día entre Abril o Junio de este año.

Facebook tiene 800 millones de usuarios, lo que supone valorar el usuario entre 94 y 125 dólares. Se estima que durante el año pasado ingresó 4.270 millones de dólares, 1.600 de ellos durante el primer trimestre, lo que supone el doble del mes anterior.

Creo que se puede afirmar que va a haber un fuerte movimiento especulativo alrededor de la empresa durante el primer día de su salida a bolsa. Como ejemplo de red social cotizando tenemos a linkedin, que recientemente salió al mercado. No obstante, la expectativa que ha generado Facebook es muy superior.

Fuente: <http://www.elblogsalmon.com/mercados-financieros/facebook-sale-a-bolsa-la-opv-del-ano>

=====

Re: Facebook sale a bolsa

Escrito por biwana - 28/01/2012 10:05

Muy interesante...Alguien que se mueva bastante en estos mundos, como vería la posibilidad de especular con este valor?

Tiene muy buena pinta.

=====

Re: Facebook sale a bolsa

Escrito por ahnacoff - 28/01/2012 12:43

ufff es peligroso. las primeras horas será una locura y seguro que suspendan la cotización en su primer día a bolsa.

nunca me han gustado a mi las salidas en bolsa... a los 5 meses ya se ve para donde van los tiros, en un día, es una lotería.

=====

Re: Facebook sale a bolsa

Escrito por DORTOR - 28/01/2012 18:47

Si, yo no tengo valores extranjeros, pero menos aun especularía con un valor puesto de moda...quizá lo hubiera hecho con la salida de loterías pero con esto ..ni hablar...

Saludos

=====

Re: Facebook sale a bolsa

Escrito por ahnacoff - 29/01/2012 18:57

yo extranjeros tuve en su día a la eléctrica Enel italiana, pero paso sin pena ni gloria por mi cartera. y también a France Telecom.. y más de lo mismo.

=====

Re: Facebook sale a bolsa

Escrito por andreseljedi - 30/01/2012 03:57

Pues a mi me tira bastante.

Aun me acuerdo cuando salió google que me gustaba y un amigo me tiró "pa tras" diciendome que salía muy cara, a 90 creo, y mirad ahora.

Lo que no se es como andaran las comisiones para valores extranjeros en ING.

=====

Re: Facebook sale a bolsa

Escrito por ahnacoff - 30/01/2012 10:32

pero el primer dia debe tener mucha volatilidad. y cuidado con lo que paso con Terra.

La empresa Terra salió a bolsa el día 17 de Noviembre del año 1999 a un precio por acción de 11.81 Euros, la demanda de sus acciones fue tan grande que estas se dieron por sorteo (a un máximo de 25 acciones por cada accionista).

El 14 de Febrero del año 2000, Terra alcanza su máximo historico en 157.6 Euros y en Abril del año 2000 comienza la crisis de las "punto com" en Estados Unidos, la cual arrastra a Terra y en Septiembre de año 2001 Terra ya había perdido 41.350 millones de pesetas.

El 28 de Mayo del año 2003 Telefonica presenta una oferta por el 100 % de su capital, pagando 5.25 Euros por acción (recordemos que sus acciones comenzaron valiendo 11.81 euros), cosa que no contenta nada a los pequeños accionistas.

El 14 de Febrero la CNMV suspende la cotización de Terra en bolsa y finalmente el 15 de Julio del 2005 Terra cotizó por última vez en bolsa.

=====

Re: Facebook sale a bolsa

Escrito por julenm - 01/02/2012 23:35

Facebook, la red social de Mark Zuckerberg, ha presentado ya el formulario S-1 ante la Comisión de Mercados y Valores de Estados Unidos (SEC, por sus siglas en inglés) que oficializa su próxima salida a bolsa. Según los documentos oficiales, la compañía pretende recaudar un total de 5.000 millones de dólares con su operación pública inicial, es decir, su valor de mercado podría oscilar entre los 75.000 millones y los 90.000 millones de dólares.

La compañía, con más de 800 millones de usuarios activos en estos momentos, registró unos ingresos que alcanzaron los 3.711 millones de dólares en el conjunto de 2011. En 2010, los ingresos de la compañía alcanzaron los 1.974 millones de dólares y, previamente, en 2009, la red social generó alrededor de 900 millones de dólares, gran parte de ello en publicidad.

En el conjunto de 2011, Facebook generó beneficios por valor de 1.000 millones de dólares, casi 400 millones de dólares más que el año anterior y casi cinco veces más del beneficio generado en 2009, cuando se alcanzaron los 229 millones de dólares.

=====

Re: Facebook sale a bolsa

Escrito por julenm - 02/02/2012 10:56

El conocido gurú Jim Rogers, presidente de Rogers Holdings, asegura que él no compraría Facebook en la OPV que va a realizar porque sale demasiado caro.

"No, es la clase de valor que no compraría. Normalmente son muy, muy caros. A mucha le gente le gusta comprar valores caros como éste, pero a mí no", según Rogers, un inversor muy popular que ha publicado varios libros sobre inversión, que co-fundó el fondo Quantum con George Soros y, más recientemente, ha creado el índice Rogers Global Resources Equity Index.

Facebook registró ayer una oferta pública de acciones que puede ser la mayor oferta de la historia de Internet, ya que la red social espera captar hasta 5.000 millones de dólares. Una cifra que podría valorar la empresa entera en 50.000 millones. (en la documentación inicial las empresas no declaran cuántas acciones van a vender ni a qué precio).

Rogers declaró a la CNBC que el momento elegido para salir a bolsa es muy inteligente por parte de Facebook. "Se ha demostrado en muchas ocasiones que los vendedores suelen ser más listos que los compradores, y que suelen saber cuál es el mejor momento para vender, y Facebook lo está haciendo así", a su juicio.

No obstante, asegura que está interesado en los valores tecnológicos en general, aunque en estos momentos está corto (bajista) en el sector. "Estoy interesado en la tecnología de alguna forma, pero no me imagino comprando ningún valor. Están bastante calientes estos días y llevan así dos o tres meses, y eso es por lo que estoy corto. No compro valores con precios tan altos", explica Rogers.

Respecto a la economía de EEUU, Rogers cree que EEUU está mejor porque el Gobierno está gastando dinero para que así sea. "Hay elecciones en noviembre de 2012. Siempre que hay elecciones, el Gobierno inyecta todo el dinero que puede para ganarlas. Claro que las cosas van a parecer mejores porque Bernanke está imprimiendo dinero y Obama está gastando dinero".

Añade que el público norteamericano es muy inocentón y le engaña un gobierno que pretende aprovechar todos los votos posibles en un año electoral. ¿Nos quieren engañar hasta las elecciones, y entonces dirán que lo sentiremos por esos inocentes el próximo año?, concluye.

=====

Re: Facebook sale a bolsa

Escrito por julenm - 03/02/2012 11:37

Lo que pocos inversores saben es que hay fondos que ya tienen participaciones de Facebook en cartera. Morningstar ha identificado a unos 50 fondos que tienen acciones bien de la clase A bien de la clase B. Son todos fondos americanos (vea tabla adjunta) y ninguno de ellos están registrados a la venta en nuestro país, aunque concentrados en tres grandes gestoras: Morgan Stanley, T. Rowe Price y Fidelity. En todo caso el peso que representa Facebook en sus carteras no es demasiado importante por lo que el efecto de una OPV exitosa tampoco tendría un impacto abultado en sus rentabilidades.

=====

Re: Facebook sale a bolsa

Escrito por julenm - 03/02/2012 11:39

Cuadro de fondos con acciones de facebook. <http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/274.jpg>

=====